

考動・躍動・感動

☆みんなのキラリ☆

～クリーン作戦への取り組みから～

- すぐに着替え、素早く作業に取りかかることのできたクラスがありました。
- 黙々と草を抜いている人がいました。
- みんながとった草を丁寧にゴミ袋に入れている人がいました。
- 靴や手袋がドロドロになりながらも、草を抜いたりゴミを捨てたりしている人がいました。
- 友だちと競い合いながら、楽しんで草取りをしている人がいました。
- 満杯になったゴミ袋を、係の人だけではもてないので、自主的に手伝って車で持って行ってくれた人がいました。

金曜日の『クリーン作戦』の時の、みんなの様子ほんの一コマです。学年全体としても素早く着替え、いち早く運動場に出て作業に取りかかる姿をたくさん見る事ができました。とても素晴らしいことだと思います。今回のクリーン作戦だけを考えても、たとえ一人がやらなくても大きな支障は出ませんし、少し時間が短くなったからといってトラブルになることはありません。学校生活の中で、そういった場面はたくさんあります。そういったときに問われてくるのが、**一人一人の“取り組む姿勢”・“人間性”**です。学校生活において、必死に勉強をして学力を上げることも大切ですし、部活動に一生懸命取り組むことも、とても素晴らしいことだと思います。しかし、こういった**奉仕活動や日々の掃除・当番活動などへの取り組み方も、学校生活の中で学んでいってほしい**と思います。そういった取り組みを通して、一中学生としての人間性を高めていってほしいと思います。ぜひ今の気持ち・態度をいつまでも大切にしてほしいと思います。



金曜日は、一日のスタートでとても素晴らしい光景に出会うことができ、先生は気持ちよく一日を過ごすことができました。ありがとう。先生にとっても、みんなにとっても、そんな気持ちでスタートできる日が増えてくると、より充実した学校生活になるはずです。みんなでそんな学校・雰囲気を創っていきましょう。